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Programme  

du mois de Juillet 

Tout l’monde dehors 
Du mardi 4 juillet 2023 au dimanche 30 juillet 2023 

 

Tout l’monde dehors est un festival.  

Un festival est un ensemble d’évènements.  

Un évènement est par exemple un concert.  

 

Les évènements de Tout l’monde dehors sont : 

 

Des concerts de musique 

 

Des fêtes d’été 
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Du théâtre 

 

Du cinéma 

 

De la danse  

 

Des contes et lectures 

 

Du cirque 

 

Ces noms s’appellent des catégories. 

 

Les évènements peuvent durer toute la journée ou quelques heures.  
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Tout l’monde dehors est : 

- gratuit 

- dans les rues de la ville de Lyon 

- composé de plusieurs évènements 

- en juillet et août 2023 

 

Ce document présente le programme de Tout l’monde dehors  

du mois de juillet. 

Un programme donne les informations sur un évènement culturel.  

Par exemple, les informations d’un évènement sont : 

- les dates de l’évènement 

- la durée de l’évènement 

- une adresse 

- une explication de l’évènement 

 

Dans ce programme, vous avez : 

- les évènements rangés par catégories 

- le calendrier avec le numéro des pages des évènements par date  
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Conseils 

 

Pour être confortable 

 

Vous pouvez amener des objets pour être confortable  

pendant les évènements :  

- des couvertures 

- des chaises pliantes 

- des transats 

 

Pour le transport 

 

Vous pouvez aller sur les évènements :  

- à pied 

- à vélo 

- en trottinette 

- en transports en commun 

Les transports en commun sont par exemple le bus ou le métro. 

 

En arrivant sur l’évènement, des personnes  

et des flèches pourront vous aider à y aller.   
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Accès aux lieux 

 

Les évènements du festival Tout l’monde dehors 

sont dans différents lieux de la ville de Lyon.  

La plupart des lieux sont faciles d’accès  

pour tous, même pour les personnes  

à mobilité réduite.  

Les personnes à mobilité réduite sont  

des personnes qui ont des difficultés à se déplacer.  

Par exemple, les personnes qui utilisent un fauteuil roulant  

ou une canne sont à mobilité réduite.  

 

Certains lieux peuvent être difficiles d’accès  

pour les personnes à mobilité réduite.  

Ces lieux sont :  

- Parc de la Tête d’Or, au niveau de la Pointe de la Grande Île 

- Place Pierre Bossan  

- Parc Popy  

- Parc de la Mairie du 5ème arrondissement 

- Parc de la Cerisaie 

- Parc de Gerland  

- Jardin Clos Saint-Benoît  

 

Si vous êtes une personne à mobilité réduite  

et que vous souhaitez aller dans ces lieux,  

vous pouvez envoyer un mail pour demander de l’aide.  

L’adresse mail est : tlmd.messagerie@mairie-lyon.fr.  

mailto:tlmd.messagerie@mairie-lyon.fr
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Pour manger et boire 

 

Sur certains évènements, vous pouvez acheter à boire et à manger  

sur place.  

Si vous pouvez acheter à boire ou à manger sur un évènement, 

l’information est écrite sur la page de l’évènement  

dans ce programme.  

Par exemple, sur la page 13 de l’évènement Poussineau FestiSound,  

il est écrit : « vous pouvez acheter à boire sur place ».  

 

Pour les modifications du programme 
 

Le programme peut être modifié.  

Par exemple, une modification peut arriver parce que :  

- il pleut 

- les personnes sont malades 

 

Les modifications possibles sont : 

- un changement d’heure 

- un changement d’adresse 

- une annulation  

 

Une annulation est quand un évènement ne se fait pas.  

Pour connaitre les modifications, allez sur le site internet du festival 

Tout l’monde dehors : Programme du festival Tout l’monde dehors. 

https://lyon.fr/tlmd
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Les évènements rangés  

par catégories 

 

La musique 

 

Les évènements de cette catégorie  

sont des concerts de musique.  

 

Un concert de musique c’est quand des personnes : 

- chantent 

- ou jouent avec des instruments de musique 

 

Ces personnes sont appelées : 

- un groupe de musique 

- un musicien 

- un chanteur ou une chanteuse 

 

Les musiques peuvent être de différents types.  

Par exemple, le jazz ou le rock sont des types de musique. 

 

Ces évènements sont à écouter.  
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Dans le festival Tout l’monde dehors, il y a 19 évènements en juillet 

qui sont des concerts de musique. 

Les dates des concerts de musique sont notées dans le calendrier : 

Juillet 

Lundi Mardi Mercredi Jeudi Vendredi Samedi Dimanche 

     1 2 

3 4 5 6 7 8 9 

10 11 12 13 14 15 16 

17 18 19 20 21 22 23 

24 25 26 27 28 29 30 

31       
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Jazz sur la route de Vienne  

Les dates et heures de l’évènement sont :  

- le mardi 4 juillet, de 18h30 à 21h 

- le vendredi 7 juillet, de 20h à 22h 

- le mardi 11 juillet, de 20h à 22h 

- le jeudi 13 juillet, de 20h à 22h 

 

Le type de musique dans cet évènement est le jazz.  

Des groupes de jazz vont venir jouer leur musique.  

Ces groupes sont de Villeurbanne. 

 

L’évènement est pour tout le monde. 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Parc du Clos Layat 

260 route de Vienne 

Dans le 8ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par l’association de quartier  

du 8ème arrondissement  

appelée Société d’encouragement aux écoles laïques du Grand Trou.   
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Les Jeudis des Musiques du Monde 

Les dates et heures de l’évènement sont :  

- le jeudi 6 juillet, de 19h30 à 23h45 

- le jeudi 13 juillet, de 19h30 à 23h45 

- le jeudi 20 juillet, de 19h30 à 23h45 

- le jeudi 27 juillet, de 19h30 à 23h45 

 

Les musiques jouées viennent de pays différents  

dans le monde entier.  

Cette année, c’est la 26ème fois que le concert a lieu.  

Cette année, c’est la dernière fois que le concert  

a lieu. 

 

Les spectacles sont différents à chaque date,  

il y a 2 groupes de musique par soir. 

 

Le jeudi 6 juillet, le thème de la soirée est Trad Explosion. 

Les 2 groupes sont : 

- Ramdam Fatal, Le Diable dans le bal 

- Kin'gongolo Kiniata 

 

Le jeudi 13 juillet, le thème de la soirée est Odyssée gréco-bulgare. 
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Les 2 groupes sont : 

- Baba Marta et Ispolin qui font de la musique bulgare 

- Deli Teli qui fait de la musique grecque 

 

Le jeudi 20 juillet, le thème de la soirée est Syrie et Moyen-Orient. 

Les 2 groupes sont : 

- Shezar qui fait de la musique orientale 

- Sarãb qui fait du jazz rock oriental 

 

Le jeudi 27 juillet, le thème de la soirée est Caraïbes club. 

Les 2 groupes sont : 

- Aïtawa qui fait de la musique afro colombienne 

- Colectivo Caliente et El Elegante qui font de la musique cubaine et 

afro-latine 

 

L’évènement est pour tout le monde. 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Jardin des Chartreux 

Dans le 1er arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé  

par le Centre des Musiques Traditionnelles Rhône-Alpes.  
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Poussineau FestiSound 

La date et l’heure de l’évènement est :  

- le vendredi 7 juillet, de 19h30 à 23h30 

 

Pour cet évènement, le type de musique sera : 

- soul 

- funk 

- latino 

2 groupes de musique vont chanter.  

Le 1er groupe est Jimmy & Clem.  

Le 2ème groupe est Charlie and the Soap Opera. 

 

Vous pouvez acheter à boire sur place à partir de 19h.  

 

L’évènement est pour tout le monde. 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Place de la Croix-Rousse 

Dans le 4ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par Gones Music et Concert sous la Voûte. 
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Binioufous ? Binienfaut, Binietout ! 

La date et l’heure de l’évènement est :  

- le samedi 8 juillet, de 11h à 12h 

 

Les musiques jouées sont des musiques récentes. 

L’instrument de musique utilisé est le hautbois. 

 

Les personnes du groupe de musique sont : 

- d’âges différents 

- et qui ont vécu des choses différentes dans leur vie 

Ils jouent leur musique pour vous donner plein d’énergie positive. 

 

L’évènement est pour tout le monde. 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Place Valensio 

Dans le 5ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par Les Binioufous. 
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Bibi Prod Festival 

Les dates et heures de l’évènement sont :  

- le samedi 8 juillet, de 20h30 à 00h 

- le samedi 22 juillet, de 20h30 à 00h 

 

Cet évènement est à la Croix-Rousse.  

 

Le samedi 8 juillet, 

le type de musique est le blues.  

2 groupes de musique vont chanter. 

A 20h30, le 1er groupe est Carte Blanche à Rico & Jack Bon.  

A 22h30, le 2ème groupe est De l’art d’être une calamité des Fidji Phoenix 

Sisters.  

 

Le samedi 22 juillet, les types de musique prévus sont  

orientales et électroniques. 

2 groupes de musiques vont chanter. 

A 20h30, le 1er groupe est Shezar. 

A 22h30, le 2ème groupe est BülBül. 

 

Le samedi 8 juillet et le samedi 22 juillet vous pouvez acheter à boire  

à partir de 18h30. 
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L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 3 ans 

- les adultes 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Parc de la Cerisaie 

25 rue Chazière 

Dans le 4ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par KARAKIB. 
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Les Dimanches de l’île Barbe 

Les dates et heures de l’évènement sont :  

- le dimanche 9 juillet, de 15h à 21h 

- le dimanche 16 juillet, de 15h à 21h 

- le dimanche 23 juillet, de 15h à 21h 

 

9 spectacles sont prévus sur les 3 journées.  

Les spectacles sont : 

- du théâtre 

- du cirque 

- des jeux 

- des concerts de musique 

Le type de musique sera classique, jazz  

ou musique du monde entier. 

 

Pour savoir quel est le programme de chaque journée,  

vous pouvez aller regarder sur le site internet :  

Programme des Dimanches de l’île Barbe. 

 

L’évènement est pour tout le monde. 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Ile Barbe 

Dans le 9ème arrondissement de Lyon 

L’évènement est organisé par la Maison des Jeunes et de la Culture 

appelée Pôle 9. 

https://pole9.fr/festival-les-dimanches-de-lile-barbe/
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Concerts de Carillon 

Les dates et heures de l’évènement sont :  

- le dimanche 9 juillet, de 18h à 21h15 

- le dimanche 16 juillet, de 18h à 21h15 

- le dimanche 30 juillet, de 18h à 21h15 

 

La cour de l’Hôtel de Ville de Lyon et un jardin de la Ville de Lyon  

se transforment en salle de spectacle.  

L’instrument de musique utilisé est le carillon.  

 

Les musiciens sont différents à chaque date.  

 

Le dimanche 9 juillet, les 2 musiciens sont Stefano Colletti  

et Myriong Pantos. 

Ils viennent du Conservatoire de Douai, dans le nord de la France.  

Un Conservatoire est un lieu où je peux apprendre à faire de la musique. 

 

Le dimanche 16 juillet, le musicien est Quentin Leriche.  

Il vient du Conservatoire de Douai, dans le nord de la France. 

 

Le dimanche 30 juillet, le musicien est Gijsbert Kok.  

Il vient du pays appelé le Pays-Bas.  
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L’évènement est pour tout le monde. 

 

L’évènement a 2 adresses différentes. 

 

De 18h à 19h, l’adresse est : 

Dans la cour d’Honneur de l’Hôtel de Ville 

Entrée place de la Comédie 

Dans le 1er arrondissement de Lyon 

 

De 20h30 à 21h15, l’adresse est : 

Jardin de la Cure de l’Eglise Saint-Pierre de Vaise 

Dans le 9ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par la Ville de Lyon  

et les Amis des Carillons Lyonnais. 
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3 concerts aux 3 Gaules 

La date et l’heure de l’évènement est :  

- le mercredi 12 juillet, de 19h à 23h 

 

Venez écouter 3 groupes de musique  

venant du Moyen-Orient, d’Afrique et de France.  

 

A 19h, le groupe de musique est DJ DPLUSS. 

Le type de musique est du reggae.  

 

A 20h30, le groupe de musique est TRIO ARABE.  

Le type de musique est des chants du Moyen-Orient.  

 

A 22h, le groupe de musique est AL QITHARA. 

Le type de musique est oriental.  

 

Vous pouvez acheter à manger et à boire sur place.  

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 7 ans 

- les adultes 
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L’adresse de l’évènement est :  

Dans l’amphithéâtre des Trois Gaules 

A l’entrée du côté de la Rue Lucien Sportisse 

Dans le 1er arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par Désordre des Esprits - Cie Bruno Böeglin. 
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Jazz Out d’Or 

La date et l’heure de l’évènement est :  

- le jeudi 13 juillet, de 17h à 19h 

 

Le type de musique est le jazz.  

Le groupe de musique est Lacewood Trio. 

Les instruments de musique utilisés sont  

le piano, la contrebasse et la batterie. 

Le groupe va jouer des musiques  

en lien avec la nature.  

Dans le Parc de la Tête d’Or, vous serez  

au bord du lac pour écouter la musique.  

 

L’évènement est pour tout le monde. 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Parc de la Tête d’Or 

Au niveau de la Pointe de la Grande Ile 

Dans le 6ème arrondissement de Lyon 

Des flèches pour indiquer le chemin sont placées  

depuis l’entrée de la Porte de la Voûte, dans le 

boulevard Stalingrad. 

 

L’évènement est organisé par Paroles et Musique Lyon. 
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Minichoux : le bal des insectes 

La date et l’heure de l’évènement est :  

- le samedi 15 juillet, de 17h à 18h 

 

Pour les grandes personnes et les enfants, 

venez : 

- écouter les musiques 

- regarder les danses 

- danser 

Le spectacle sera plein de couleurs  

et de paillettes.  

Venez déguisés si vous le souhaitez.  

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 5 ans 

- les adultes 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Place Sathonay 

Dans le 1er arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par Audio Activistes Associés -  

Spread The Word. 
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Couleurs Cuivres  

La date et l’heure de l’évènement est :  

- le vendredi 21 juillet, de 20h à 21h 

 

C’est un spectacle à regarder et à écouter.  

4 musiciens jouent avec des instruments  

de musique appelés des cuivres.  

Dans le spectacle, un autre musicien arrive.  

Il joue d’un instrument de musique  

appelé les percussions.  

Les 4 musiciens sont perturbés. 

Le spectacle de musique est drôle. 

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 6 ans 

- les adultes 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Square Descour 

A l’angle de la Rue Germain et de la Rue des Charmettes 

Dans le 6ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par Odyssée ensemble et compagnie.  
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Le Hot Club JAZZe en plein air ! 

La date et l’heure de l’évènement est :  

- le vendredi 21 juillet, de 20h30 à 23h 

 

Le type de musique est le jazz.  

2 groupes vont jouer leur musique.  

Ils s’appellent :  

- Quinteto Tango Libertad 

- Ysaura Merino Quintet 

 

L’évènement est pour tout le monde. 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Place Bahadourian 

Dans le 3ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par le Hot Club de Lyon. 
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Un été en Pentes Douces 

La date et l’heure de l’évènement est :  

- le samedi 22 juillet, de 14h à 23h30 

 

Cet évènement est en 2 parties.  

Vous pouvez :  

- participer à des activités pour faire des découvertes l’après-midi 

- écouter un concert de musique en fin d’après-midi 

Le concert de musique commence à 18h.  

4 groupes vont chanter : 

- Antenn.e 

- Awari 

- Marlene Larsen 

- Slogan 

 

L’évènement est pour tout le monde. 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Jardin des Chartreux 

Dans le 1er arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par Mediatone et Kraspek Myzik. 
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A la recherche du chant perdu 

La date et l’heure de l’évènement est :  

- le mardi 25 juillet, de 20h à 21h 

 

Cet évènement mélange de la musique et du théâtre.  

Le type de musique est des chants lyriques.  

Le chant lyrique est un type de chant.  

Par exemple, il est utilisé à l’opéra.  

 

2 personnes chantent.  

1 personne joue d’un instrument de musique appelé le piano.  

 

L’histoire du concert est dans le futur.  

Imaginez-vous vivre en l’année 2050. 

Dans ce futur, la musique et les spectacles ont disparu.  

Ils chantent comment était l’opéra avant l’année 2050.  

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 7 ans 

- les adultes 
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L’adresse de l’évènement est :  

Parc de la Tête d’Or 

Au niveau de la Pointe de la Grande Ile 

Dans le 6ème arrondissement de Lyon 

Des flèches pour indiquer le chemin sont placées  

depuis l’entrée de la Porte de la Voûte, dans le 

boulevard Stalingrad. 

 

L’évènement est organisé par Brins de Voix - L'opéra autrement. 
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Péplum 

La date et l’heure de l’évènement est :  

- le mercredi 26 juillet, de 19h à 20h 

 

Ce spectacle mélange musique et cinéma.  

Plein de musiciens et d’enfants ont préparé  

le spectacle ensemble. 

Vous pourrez : 

- regarder le spectacle 

- participer au spectacle 

Le spectacle est comme un tournage de film où vous serez les acteurs.  

Un tournage de film est quand on crée un film.  

Les acteurs sont les personnes qui jouent dans le film.  

 

L’évènement est pour :  

- les enfants à partir de 6 ans 

- les adultes 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Amphithéâtre des Trois Gaules 

A l’entrée au niveau de la Rue Lucien Sportisse 

Dans le 1er arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par Odyssée ensemble et companie. 



Page 30 sur 99 
 

Lignes de Fuite 

La date et l’heure de l’évènement est :  

- le jeudi 27 juillet, de 18h à 19h 

 

Ce spectacle est une déambulation  

de musiciens. 

Une déambulation de musiciens signifie que  

les musiciens vont marcher dans la rue  

en jouant de la musique. 

Vous pouvez marcher avec eux  

et écouter la musique.  

 

L’évènement est pour tout le monde. 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Esplanade Nelson Mandela 

Au bout de la Rue Jean Renoir 

Dans le 3ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par Le Bus Rouge.  
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Mademoiselle Tangue 

La date et l’heure de l’évènement est :  

- le samedi 29 juillet, de 19h à 20h 

 

Le type de musique est la chanson 

française.  

Cet évènement mélange :  

- la musique appelée tango 

- la musique française 

- la poésie 

Le groupe de musique veut  

vous faire voyager dans vos rêves.  

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 10 ans 

- les adultes 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Dans le Parc de la Tête d'Or  

Petite Suisse 

Dans le 6ème arrondissement de Lyon 

Des flèches pour indiquer le chemin sont placées  

depuis l’entrée de la Porte de la Roseraie.  

 

L’évènement est organisé par Berretin Tango et Musique. 
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Melting Pop 

La date et l’heure de l’évènement est : 

- le samedi 29 juillet, de 20h à 21h 

 

C’est un concert de musique  

qui utilise beaucoup d’instruments  

de musique différents.  

Par exemple, les instruments utilisés sont :  

- le tuba 

- la trompette 

- l’ukulélé 

- le trombone 

- les shakers 

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 11 ans 

- les adultes 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Dans le Square de l'Eglise 

Dans le 3ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par Odyssée ensemble et companie. 

 



Page 33 sur 99 
 

Au fil de l’eau 

La date et l’heure de l’évènement est : 

- le dimanche 30 juillet, de 18h à 19h30 

 

Cet évènement mélange : 

- chant a cappella 

- théâtre 

Un chant a cappella est une personne qui chante 

juste avec sa voix, sans instrument de musique.  

Ce sont des jeunes qui chantent.  

 

Le thème de la musique est le fleuve et l’eau.  

 

L’évènement est pour tout le monde. 

 

L’adresse de l’évènement est :  

A l’esplanade des berges du Rhône 

Avant le pont Pasteur 

Dans le 7ème arrondissement de Lyon 

Des flèches pour indiquer le chemin  

sont placées depuis le 64 rue Leclerc.  

 

L’évènement est organisé par l'association Inspirations. 
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Les fêtes d’été 
 

Les évènements de cette catégorie sont  

un ensemble de spectacles ou de temps d’échanges.  

Par exemple, il peut y avoir : 

- du théâtre 

- un concert de musique 

- des temps d’échanges 

 

Ces évènements sont longs : 

- toute une journée 

- ou toute la soirée 

 

Ces évènements sont à écouter, à regarder ou à participer. 

 

Dans le festival Tout l’monde dehors, il y a 6 évènements en juillet 

qui sont des fêtes d’été. 

Les dates des fêtes d’été sont notées dans le calendrier : 

Juillet 

Lundi Mardi Mercredi Jeudi Vendredi Samedi Dimanche 

     1 2 

3 4 5 6 7 8 9 

10 11 12 13 14 15 16 

17 18 19 20 21 22 23 

24 25 26 27 28 29 30 

31       
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La Guill’ en fête 

La date et l’heure de l’évènement est :  

- le mardi 4 juillet, de 17h à 00h 

 

La Guill’ en fête est la fête du quartier  

de la Guillotière. 

Cette année, c’est la 20ième fois qu’elle a lieu.  

Il est prévu : 

- d’écouter des chorales 

- de regarder du théâtre d’improvisation 

- d’écouter des concerts de musique  

Les types de musique sont rap, électro funk  

et un dj set techno progressive.  

 

L’évènement est pour :  

- les enfants à partir de 4 ans 

- les adultes 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Place Bahadourian 

Dans le 3ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par l’association du quartier  

du 3ème arrondissement  

appelée Collectif pour l’Organisation d’Evènements Festifs et Culturels.  
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Dialogues en humanité 

Les dates et heures de l’évènement sont :  

- le vendredi 7 juillet, de 10h à 22h 

- le samedi 8 juillet, de 10h à 22h 

- le dimanche 9 juillet, de 9h30 à 22h 

 

C’est une fête pour parler sur le thème des conflits  

ou de comment vivre tous ensemble. 

 

Puis, il est prévu en fin de journée : 

- des concerts de musiques 

- des spectacles 

 

Pour savoir quel est le programme de chaque journée,  

vous pouvez aller regarder sur le site internet :  

Programme des Dialogues en humanité.  

 

L’évènement est pour tout le monde.  

 

L’adresse de l’évènement est :  

Parc de la Tête d’Or 

Entrée Porte des Enfants du Rhône 

Dans le 6ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par Dialogues en humanité.  

https://dialoguesenhumanite.org/lyon-france/2023-transformons-les-conflits-pour-eviter-les-violences-et-les-guerres
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La Brise de la Pastille 

La date et l’heure de l’évènement est :  

- le vendredi 7 juillet, de 17h à 22h30 

 

C’est une fête avec plusieurs spectacles à écouter et à regarder.  

Il est prévu par exemple : 

- des concerts de musique 

- un feu d’artifice 

 

L’évènement est pour tout le monde.  

 

L’adresse de l’évènement est :  

Place du 8 mai 1945 

Dans le 8ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par Coin Coin Productions. 
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Fort rêveur 

Les dates et heures de l’évènement sont :  

- le samedi 8 juillet, de 19h30 à 23h  

- le vendredi 14 juillet, de 18h30 à 23h  

- le mercredi 19 juillet, de 15h à 17h 

- le mercredi 26 juillet, de 15h à 17h 

 

A chaque date, c’est une soirée différente.  

Le samedi 8 juillet, la soirée s’appelle  

Fort animé.  

Le vendredi 14 juillet, la soirée s’appelle Fort d’artifice. 

Les mercredi 19 et 26 juillet, les 2 soirées s’appellent Fort lecteur.  

 

Pour réserver une place : 

- envoyez un mail à l’adresse : contact@fondation-renaud.com 

- ou appelez au numéro de téléphone : 04.78.47.10.82 

 

L’évènement est pour :  

- les enfants à partir de 6 ans 

- les adultes 

L’adresse de l’évènement est :  

Fort de Vaise 

Dans le 9ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par la Fondation Renaud. 

mailto:contact@fondation-renaud.com
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Le Livrodrome 

La date et l’heure de l’évènement est :  

- le mardi 18 juillet, de 10h à 18h 

 

C’est une fête autour des livres.  

Il y a plusieurs animations et jeux  

pour faire découvrir  

et pour faire aimer les livres aux adolescents.  

 

L’évènement est pour les adolescents qui ont  

entre 10 ans et 18 ans. 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Parc de l’Institut Lumière 

Dans le 8ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par Plateforme Culture. 
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L’imprévisible soirée ! 

la date et l’heure de l’évènement est :  

- le mercredi 19 juillet, de 18h30 à 23h 

 

Le spectacle s’appelle  

Au-dedans des intimités urbaines.  

C’est un spectacle de musique,  

d’arts à regarder et de théâtre. 

 

Le spectacle est prévu en 3 temps de 20 minutes.  

Vous pourrez aussi : 

- regarder une exposition 

- participer à des ateliers pour créer des choses soi-même 

Il y aura plein d’activités pour plaire à tout le monde.  

 

Vous pourrez : 

- acheter à boire 

- amener à manger pour faire un pique-nique 

 

L’évènement est pour tout le monde. 

L’adresse de l’évènement est :  

Espace vert devant la tour du 33 rue Sœur Janin 

Dans le 5ème arrondissement de Lyon 

L’évènement est organisé par L'Imprévisible Fabrique. 
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La Rouquine en Fête ! 

La date et l’heure de l’évènement est : 

- le dimanche 30 juillet, de 11h à 23h 

 

C’est une fête avec plusieurs activités.  

Il est prévu par exemple : 

- des spectacles à regarder 

- des activités pour créer des objets soi-même 

- des concerts de musique à écouter 

 

Pour connaitre le programme, vous pouvez aller sur le site internet : 

Programme de La Rouquine en Fête ! 

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 5 ans 

- les adultes 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Parc de la Mairie 

Dans le 5ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par la compagnie La Rouquine. 

  

https://www.lyon.fr/evenement/festival/la-rouquine-en-fete-0
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Le théâtre 

 

Les évènements de cette catégorie sont  

des pièces de théâtre.  

 

Les pièces de théâtre sont : 

- à écouter 

- à regarder 

Parfois, il est possible d’y participer.  

Il y a souvent beaucoup de texte à écouter. 

 

Dans le festival Tout l’monde dehors, il y a 10 évènements en juillet 

qui sont des pièces de théâtre. 

Les dates des pièces de théâtre sont notées dans le calendrier : 

Juillet 

Lundi Mardi Mercredi Jeudi Vendredi Samedi Dimanche 

     1 2 

3 4 5 6 7 8 9 

10 11 12 13 14 15 16 

17 18 19 20 21 22 23 

24 25 26 27 28 29 30 

31       
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Déviation : Théâtre et Climat 

La date et l’heure de l’évènement est :  

- le mardi 4 juillet, de 18h30 à 20h45 

 

C’est un théâtre forum.  

Un théâtre forum est un spectacle où vous pouvez : 

- prendre la parole 

- donner votre avis 

- modifier l’histoire 

Le thème de ce théâtre forum est le changement du climat.  

Le climat est un ensemble d’informations de la météo.  

Par exemple, la quantité de pluie sur une année est une information  

sur le climat. 

L’évènement est pour :  

- les enfants à partir de 10 ans 

- les adultes 

Vous pouvez réserver sur en cliquant sur le lien : réservation  

ou par téléphone au 06 77 94 90 32 

L’adresse de l’évènement est :  

Parc Blandan - Plaine des douves 

Entrée au 17 rue de l’Epargne 

Dans le 7ème arrondissement de Lyon 

L’évènement est organisé par la compagnie Oxymore. 

https://www.helloasso.com/associations/compagnie-oxymore/evenements/deviation-assemblee-ecologique-et-theatrale
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Les Dactylos 

Les dates et heures de l’évènement sont :  

- le mercredi 5 juillet, de 9h30 à 12h30 

- le jeudi 6 juillet, de 16h à 19h 

- le mercredi 12 juillet, de 9h30 à 12h30 

- le vendredi 14 juillet, de 17h30 à 20h30 

- le samedi 15 juillet, de 16h à 19h 

- le dimanche 16 juillet, de 9h30 à 12h30 

 

Un facteur et d’une factrice distribuent le courrier 

que vous avez écrit.  

Ils viennent du passé, des années 1950. 

Pendant cette pièce, vous pourrez écrire  

une lettre : 

- à quelqu’un que vous ne connaissez pas 

- sur le sujet que vous choisissez 

La pièce est burlesque, c’est-à-dire qu’elle est folle et drôle. 

 

Vous pouvez venir sur l’évènement et repartir de l’évènement  

quand vous le voulez.  

 

L’évènement est pour tout le monde. 

 

L’adresse de l’évènement est différente à chaque date. 
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La mercredi 5 juillet, l’adresse de l’évènement est :  

Place Jean Macé 

Dans le marché alimentaire 

Dans le 7ème arrondissement de Lyon 

 

Le jeudi 6 juillet, l’adresse de l’évènement est :  

Place Bénédict Tessier 

Dans le 5ème arrondissement de Lyon 

 

Le mercredi 12 juillet, l’adresse de l’évènement est :  

Place du Château 

Dans le marché alimentaire 

Dans le 3ème arrondissement de Lyon 

 

Le vendredi 14 juillet, l’adresse de l’évènement est :  

Place de la Comédie 

Dans le 1er arrondissement de Lyon 

 

Le samedi 15 juillet, l’adresse de l’évènement est : 

Place Valmy 

Dans le 9ème arrondissement de Lyon 
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Le dimanche 16 juillet, l’adresse de l’évènement est :  

Petite Place de la Croix-Rousse 

Dans le marché alimentaire 

Dans le 4ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par la compagnie Oxymore. 
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Nauru/Norilsk 

La date et l’heure de l’évènement est :  

- le vendredi 7 juillet, de 19h30 à 21h 

 

Cette pièce de théâtre raconte l’histoire  

de 2 personnes différentes. 

 

La 1ère personne vit sur l’île de Nauru,  

en Océanie.  

Elle travaille dans une mine de phosphate.  

Une mine est un endroit où on trouve les éléments chimiques. 

Le phosphate et le nickel est un élément chimique.  

 

La 2ème personne vit sur l’île de Norilsk, en Sibérie dans la Russie.  

Elle travaille dans une mine de nickel.  

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 13 ans 

- les adultes 
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L’adresse de l’évènement est :  

A Gorge de Loup 

Au stade du gymnase Jean Zay 

Dans le 9ème arrondissement de Lyon 

Des flèches pour indiquer le chemin sont placées  

depuis le 50 Rue du Sergent Michel Berthet.  

 

 

L’évènement est organisé par le Théâtre du Bruit. 

 

  



Page 49 sur 99 
 

La ville du chat obstiné 

Les dates et heures de l’évènement sont :  

- le mercredi 12 juillet, de 10h30 à 12h 

- le mercredi 12 juillet, de 18h30 à 20h 

 

Venez participer au spectacle.  

Avec 3 professionnels, vous allez : 

- créer une carte des villes du monde entier 

où il y a des chats 

- découvrir les activités que font les chats 

dans les villes 

 

Vous devez réserver une place en demandant  

à la Maison des Jeunes et de la Culture du Vieux Lyon.  

 

L’évènement est pour les enfants  

qui ont entre 7 ans et 11 ans.  

 

L’adresse de l’évènement est :  

Maison des Jeunes et de la Culture du Vieux Lyon 

Rue de la Brèche 

Dans le 5ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par BlÖffique théâtre. 
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Lunes 

La date et l’heure de l’évènement est :  

- le mardi 18 juillet, de 11h à 12h 

 

Cette pièce de théâtre parle de Zana.  

C’est le jour de son anniversaire.  

Elle a 11 ans.  

Elle est dans le pays Afghanistan avec son père.  

Elle vient se réfugier en Europe en traversant la mer Méditerranée,  

avec d’autres personnes comme elle. 

Se réfugier signifie : 

- être en danger dans son pays 

- fuir son pays pour aller dans un autre pays 

- être en sécurité dans un autre pays 

La pièce de théâtre parle de la traversée de la mer Méditerranée 

pour Zana et les autres personnes.  

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 6 ans 

- les adultes 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Parc de la Mairie 

Dans le 5ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par le collectif Les Indécis. 
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Qu’est-ce que le théâtre ? 

Les dates et heures de l’évènement sont :  

- le jeudi 20 juillet, de 20h à 21h10 

- le dimanche 23 juillet, de 20h à 21h10 

 

C’est une pièce de théâtre qui explique  

ce qu’est le théâtre.  

Ce spectacle est drôle et avec plein d’énergie.  

 

L’évènement est pour : 

- les adolescents à partir de 12 ans 

- les adultes 

 

L’évènement a 2 adresses différentes. 

Le jeudi 20 juillet, l’adresse de l’évènement est :  

Parc Chazière 

61 rue Chazière 

Dans le 4ème arrondissement de Lyon 

 

Le dimanche 23 juillet, l’adresse de l’évènement est :  

Parc des Hauteurs 

12 Montée Nicolas de Lange 

Dans le 5ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par Press'Citron du Théâtre Sous le Caillou. 
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Les aventures de Monsieur Do et Petit Ré 

La date et l’heure de l’évènement sont :  

- le samedi 22 juillet, de 18h à 19h 

 

C’est un spectacle de marionnettes  

pour faire découvrir la musique aux enfants.  

Les marionnettes sont des objets  

qui représentent des personnes ou des animaux.  

Elles sont reliées par des fils.  

Une personne fait bouger les fils pour faire bouger la marionnette.  

Elle raconte une histoire en faisant bouger les marionnettes.  

 

Dans ce spectacle, l’histoire est celle de 2 marionnettes :  

Monsieur Do et Petit Ré.  

Leur but est d’aider une 3ème marionnette qui s’appelle Si.  

Si est prisonnier d’un méchant sorcier.  

Le méchant sorcier transforme les instruments de musique en jouets.  

 

L’évènement est pour les enfants qui ont entre 3 ans et 7 ans.  

 

L’adresse de l’évènement est :  

Place de L'Hippodrome 

Au niveau de la Rue Ravat 

Dans le 2ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par Berretin Tango et Musique. 
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Trois petites Entités 

La date et l’heure de l’évènement est :  

- le vendredi 28 juillet, de 21h45 à 23h30 

 

Cette pièce de théâtre parle de Manuela 

qui travaille dans son atelier.  

Elle créé un géant en plastique.  

Son objectif est de créer l’homme du futur. 

 

Après la pièce de théâtre, vous pourrez 

échanger avec les comédiens.  

Les comédiens sont les personnes qui jouent dans la pièce de théâtre.  

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 10 ans 

- les adultes 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Parc de la Cerisaie 

25 rue Chazière 

Dans le 4ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par la compagnie À Bec Ouvert.  



Page 54 sur 99 
 

L’être ou pas 

Les dates et heures de l’évènement sont :  

- le samedi 29 juillet, de 19h30 à 21h 

- le dimanche 30 juillet, de 19h30 à 21h 

 

Cette pièce de théâtre parle  

de 2 personnes qui sont voisins. 

Voisin signifie qu’ils habitent  

à côté l’un de l’autre.  

 

Ils se rencontrent dans l’escalier  

de leur immeuble.  

L’un des 2 pose la question : « vous êtes juif ? ». 

Les 2 voisins qui ne se parlent pas d’habitude vont beaucoup échanger 

autour de cette question. 

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 10 ans 

- les adultes 

 

Les 2 dates ont des adresses différentes.  
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Le samedi 29 juillet, l’adresse de l’évènement est :  

Parc de la Visitation 

23 Rue Roger Radisson 

Dans le 5ème arrondissement de Lyon 

 

Le dimanche 30 juillet, l’adresse de l’évènement est :  

Jardin Clos Saint-Benoît 

3 Rue Saint-Benoît 

Dans le 1er arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par la compagnie Novecento. 
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L’imaginarium de Mystica et Rakaniak 

Les dates et heures de l’évènement sont :  

- le dimanche 30 juillet, de 11h à 13h 

- le dimanche 30 juillet, de 14h30 à 18h 

 

C’est un spectacle où vous participez.  

Il se fait sous un chapiteau. 

Un chapiteau c’est comme une grande tente.  

Peu de personnes peuvent y entrer  

en même temps.  

 

Le spectacle dure 15 minutes.  

Le spectacle commence avec des cartes de voyante.  

Les cartes de voyante servent à deviner son futur.  

Puis, vous pouvez poser des questions et avoir des réponses.  

 

L’évènement est pour tout le monde. 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Parc de la Mairie 

Dans le 5ème arrondissement de Lyon 

L’évènement est organisé par la compagnie Parpaing. 
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Le cinéma 

 

Les évènements de ces catégories sont  

des cinémas en plein air. 

 

Pendant un cinéma en plein air, vous pouvez regarder un film  

sur les murs des bâtiments dans la rue avec d’autres personnes.  

 

Ces évènements sont à écouter, à regarder. 

 

Dans le festival Tout l’monde dehors, il y a 7 évènements en juillet 

qui sont des cinémas en plein air. 

Les dates des cinémas en plein air sont notées dans le calendrier : 

Juillet 

Lundi Mardi Mercredi Jeudi Vendredi Samedi Dimanche 

     1 2 

3 4 5 6 7 8 9 

10 11 12 13 14 15 16 

17 18 19 20 21 22 23 

24 25 26 27 28 29 30 

31       
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L’été en cinémascope 

Les dates et heures de l’évènement sont :  

- le mardi 4 juillet, de 22h à 23h30 

- le mardi 11 juillet, de 22h à 23h30 

- le mardi 18 juillet, de 21h45 à 23h30 

- le mardi 25 juillet, de de 21h45 à 23h30 

 

Pour avoir une place, venez au moins 30 minutes avant l’heure. 

 

Les films choisis sont différents à chaque date.  

 

Le mardi 4 juillet, le film est 

L’Inconnu du Nord Express, d’Alfred Hitchcock. 

Il dure 1h41.  

 

Le mardi 11 juillet, le film est Victoria, de Justine Triet. 

Il dure 1h36.  

 

La mardi 18 juillet, le film est The Breakfast Club, de John Hughes.  

Il dure 1h37.  

 

Le mardi 25 juillet, le film est Diabolo menthe, de Diane Kurys. 

Il dure 1h37.  
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L’évènement est pour tout le monde. 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Place Ambroise Courtois 

Dans le 8ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par l’Institut Lumière. 
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Sommerkino ! 

Les dates et heures de l’évènement sont :  

- le jeudi 6 juillet, de 21h30 à 23h30 

- le vendredi 7 juillet, de 21h30 à 23h 

- le samedi 8 juillet, de 21h30 à 23h15 

- le dimanche 9 juillet, de 21h30 à 23h15 

 

Les films choisis sont en allemand  

avec des sous-titres. 

Ils sont différents à chaque date. 

 

Le jeudi 6 juillet, le film est  

I’m Your Man | Ich bin dein Mensch  

de Maria Schrader. 

 

Le vendredi 7 juillet, le film est  

Les mamies ne font pas dans la dentelle | Die Herbstzeitlosen  

de Bettina Oberli. 

 

Le samedi 8 juillet, le film est  

Love, Deutschmarks & Death | Liebe, D-Mark und Tod  

de Cem Kaya. 

 

Le dimanche 9 juillet, le film est La Tête à l’envers | Wilde Maus  

de Josef Hader. 
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Vous pouvez acheter à boire avant le film.  

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 12 ans 

- les adultes 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Place d’Ainay 

Dans le 2ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par le Goethe-Institut Lyon. 
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Festival du Document’Air 

Les dates et heures de l’évènement sont :  

- le vendredi 7 juillet, de 21h à 23h 

- le samedi 8 juillet, de 21h à 23h 

- le vendredi 28 juillet, de 21h à 23h 

- le samedi 29 juillet, de 21h à 23h 

 

Les films sont des documentaires. 

Un documentaire donne  

des informations réelles.  

Il ne raconte pas une histoire.  

 

Les films sont différents à chaque date.  

 

Le vendredi 7 juillet, le film est Vivre à la bonheur. 

Il parle du bonheur.  

Pour regarder le documentaire, vous devrez faire du vélo  

et le documentaire apparaitra sur le mur.  

 

Le samedi 8 juillet, le film est un documentaire qui parle de l’agriculture.  

Pour regarder le documentaire, vous devrez faire du vélo  

et le documentaire apparaitra sur le mur.  
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Le vendredi 28 juillet, le spectacle s’appelle Tracer la route.  

Il mélange : 

- de la musique faite avec l’instrument l’accordéon 

- des dessins 

- des vidéos 

 

Le samedi 29 juillet, le film est Activist.  

Il parle du climat et de la société en Europe.  

Pour regarder le documentaire, vous devrez faire du vélo  

et le documentaire apparaitra sur le mur.  

 

L’évènement est pour tout le monde. 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Place Mazagran 

Dans le 7ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par On The Green Road. 
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Cinéma en plein air 

Les dates et heures de l’évènement sont :  

- le jeudi 13 juillet, de 22h à 00h 

- le samedi 15 juillet, de 22h à 00h 

- le vendredi 21 juillet, de 22h à 00h 

 

Les films sont différents à chaque date.  

Le jeudi 13 juillet, le film est Jurassic Park, de Steven Spielberg.  

Le samedi 15 juillet, le film est En Corps, de Cédric Klapisch.  

Le vendredi 21 juillet, le film est SOS Fantômes : L’Héritage,  

de Jason Reitman.  

 

L’évènement est pour tout le monde. 

 

L’évènement a 2 adresses différentes. 

Le jeudi 13 juillet et le vendredi 21 juillet, l’adresse de l’évènement 

est : 

Place Abbé Pierre 

Dans le 9ème arrondissement  

 

Le samedi 15 juillet, l’adresse de l’évènement est : 

Parc de la Roquette 

Dans le 9ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par CinéDuchère. 
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Cinéma sous les étoiles 

Les dates et heures de l’évènement sont :  

- le lundi 17 juillet, de 21h45 à 00h 

- le mardi 18 juillet, de 21h45 à 23h30 

- le mercredi 19 juillet, de 21h45 à 23h30 

- le jeudi 20 juillet, de 21h45 à 23h15 

 

Les films sont différents à chaque date.  

 

Le lundi 17 juillet, le film choisi est Mommy. 

Il a été créé par Xavier Dolan.  

Il dure 2h19. 

Le film est en langue québécoise avec des sous-titres en français.  

Le film parle de la relation entre une mère et son fils et des difficultés 

qu’ils peuvent rencontrer.  

 

Le mardi 18 juillet, le film choisi est La Boum.  

Il a été créé par Claude Pinoteau.  

Il dure 1h40.  

Le film est en français. 

Le film parle d’une adolescente et de sa vie amoureuse.  
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Le mercredi 19 juillet, le film choisi est This is England.  

Il a été créé par Shane Meadows.  

Il dure 1h41. 

Le film est en anglais avec des sous-titres en français.  

Le film parle d’un jeune homme qui s’appelle Shaun et de ses amis. 

Shaun et ses amis sont en Angleterre dans les années 1980. 

 

Le jeudi 20 juillet, le film choisi est Lady Bird.  

Il a été créé par Greta Gerwig.  

Il dure 1h34.  

Le film est en anglais avec des sous-titres en français.  

Le film parle d’une jeune femme qui s’appelle Lady Bird et de sa vie : 

- quand elle est enfant 

- quand elle est adulte 

- dans sa maison 

 

Vous pouvez acheter à manger et à boire sur place : 

- à chaque date 

- à partir de 20h 

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 12 ans ou 14 ans 

- les adultes 
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L’adresse de l’évènement est :  

Place d’Ainay 

Dans le 2ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par Quartier Libre. 
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Vents d’images 

Les dates et heures de l’évènement sont :  

- le vendredi 21 juillet, de 22h à 00h 

- le vendredi 28 juillet, de 18h à 23h30  

 

Les films sont différents à chaque date. 

 

Le vendredi 21 juillet, le film s’appelle 

Yesterday.  

Il a été créé en 2019 par Danny Boyle.  

Il dure 1h57. 

Il est en anglais avec des sous-titres en français. 

Avant le film, il y aura une activité en musique.  

 

Le vendredi 28 juillet, le film choisi s’appelle Billy Elliot.  

Il a été créé en 2000 par Stephen Dalbry.  

Il dure 1h50.  

Il est en français.  

Le film commence à 21h30.  

Avant le film, il y aura des jeux à faire en famille. 

Les jeux sont sur le thème du rêve.  

 

Vous pourrez acheter à boire sur place.  
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L’évènement est pour tout le monde.  

 

L’évènement a 2 adresses différentes. 

 

Le vendredi 21 juillet, l’adresse de l’évènement est :  

Parc du Clos Layat 

260 route de Vienne 

Dans le 8ème arrondissement de Lyon 

 

Le vendredi 28 juillet, l’adresse de l’évènement est : 

Espace Dumont 

Au niveau de la rue Antoine Dumont 

Dans le 8ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par la Maison des Jeunes et de la Culture  

de Monplaisir Espace des 4 Vents. 
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La danse 

 

Les évènements de cette catégorie sont  

des spectacles de danse. 

 

Les danses peuvent être de différents types.  

Par exemple, le tango ou le rock sont des types de danse. 

 

Ces évènements sont à écouter, à regarder. 

 

Dans le festival Tout l’monde dehors, il y a 8 évènements en juillet 

qui sont des spectacles de danse. 

Les dates des spectacles de danse sont notées dans le calendrier : 

Juillet 

Lundi Mardi Mercredi Jeudi Vendredi Samedi Dimanche 

     1 2 

3 4 5 6 7 8 9 

10 11 12 13 14 15 16 

17 18 19 20 21 22 23 

24 25 26 27 28 29 30 

31       
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Festival Acordanse 

Les dates et heures de l’évènement sont :  

- le mercredi 5 juillet, de 19h30 à 23h 

- le jeudi 6 juillet, de 19h30 à 23h 

 

C’est un festival avec plusieurs spectacles  

de danse à regarder et à écouter.  

Les spectacles de danse sont différents  

à chaque date. 

 

Le mercredi 5 Juillet :  

 

Un spectacle s’appelle Formule.  

C’est le collectif Petit Travers, un duo de batterie et de jonglage.  

 

Un spectacle s’appelle Tête à tête. 

C’est la compagnie Virevolt et la compagnie Stylistik, un duo de cirque.  

 

Un spectacle s’appelle Notre Lumière,  

C’est la compagnie IAAL avec 6 danseuses.   

 

Un spectacle est une Battle hip-hop. 

C’est DJ Greezly qui fait la musique.  
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Le jeudi 6 juillet :  

 

Le 1er spectacle s’appelle We always have a story. 

Ce sont la compagnie la Fièvreuse et le Jeune Ballet Désoblique  

qui dansent dans ce spectacle.  

C’est un spectacle qui fait un hommage à une chanteuse célèbre qui 

s’appelle Nina Simone.  

 

Puis 3 autres spectacles sont prévus :  

- le défi chorégraphique 

- la Battle Exhibition  

- le Bal chorégraphié, de la compagnie Karthala.  

 

L’évènement est pour tout le monde.  

 

L’adresse de l’évènement est :  

Place Latarjet 

Dans le 8ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par la Maison des Jeunes et de la Culture  

de Laënnec-Mermoz. 
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Jean-Yves, Patrick et Corinne 

Les dates et heures de l’évènement sont :  

- le samedi 8 juillet, de 19h à 20h 

- le dimanche 9 juillet, de 19h à 20h 

 

Ce spectacle montre plusieurs danses.  

3 personnes dansent pour chaque danse.  

Après le spectacle, vous pourrez échanger  

avec les danseurs et danseuses. 

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 6 ans 

- les adultes 

 

Les 2 dates ont des adresses différentes.  

 

Le samedi 8 juillet, l’adresse de l’évènement est :  

Parc de la Roquette 

Dans le 9ème arrondissement de Lyon 

 

Le dimanche 9 juillet, l’adresse de l’évènement est : 

Parc de la Mairie 

Dans le 5ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par le Jeune Ballet désoblique. 
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Bal de Tango Argentin 

Les dates et heures de l’évènement sont :  

- le dimanche 9 juillet, de 20h à 23h 

- le dimanche 16 juillet, de 20h à 23h 

- le dimanche 23 juillet, de 20h à 23h 

- le dimanche 30 juillet, de 20h à 23h 

 

Le type de danse dans cet évènement  

est le tango argentin.  

Vous pouvez venir pour : 

- regarder les personnes danser 

- apprendre à danser le tango argentin 

 

L’évènement est pour tout le monde. 

 

L’évènement a 2 adresses différentes. 

Les dimanches 9, 16 et 23 juillet, l’adresse de l’évènement est :  

Esplanade de la Grande Côte 

Dans le 1er arrondissement de Lyon 

 

Le dimanche 30 juillet, l’adresse de l’évènement est :  

Esplanade du Gros Caillou 

Dans le 4ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par Tango de Soie. 
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La Salsa Cubaine à Gailleton 

Les dates et heures de l’évènement sont :  

- le mardi 11 juillet, de 20h à 22h30 

- le mardi 18 juillet, de 20h à 22h30 

- le mardi 25 juillet, de 20h à 22h30 

 

Le type de danse est la salsa cubaine.  

Vous pouvez venir pour : 

- regarder les personnes danser 

- apprendre à danser la salsa cubaine 

 

L’évènement est pour tout le monde. 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Place Gailleton 

Dans le 2ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par Equator Culture. 
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P’tits plaisirs et Cie 

La date et l’heure de l’évènement est :  

- le mercredi 12 juillet, de 17h à 20h30 

 

Les histoires des contes sont 

racontées dans les danses. 

Les contes sont par exemple : 

- le Petit Chaperon rouge 

- les 3 petits cochons 

- Blanche Neige 

Avant le spectacle des jeux sont proposés. 

Après le spectacle, vous pourrez échanger avec les danseurs et 

danseuses. 

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 4 ans 

- les adultes 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Dans le Square Saint-Hippolyte 

10 Rue Saint-Hippolyte 

Dans le 8ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par la Maison des Jeunes et de la Culture  

de Monplaisir. 
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Bal Swing et Initiation au Lindy Hop 

Les dates et heures de l’évènement sont :  

- le samedi 15 juillet, de 19h à 22h 

- le samedi 22 juillet, de 19h à 22h 

- le jeudi 27 juillet, de 19h à 22h 

 

Le type de danse est le swing.  

Venez découvrir la musique : 

- de type afro-américain 

- des années 1930 

- de la ville de Harlem aux Etats-Unis 

Vous pouvez venir pour : 

- regarder les personnes danser 

- apprendre à danser le swing 

 

L’évènement est pour tout le monde. 

 

L’évènement a 2 adresses différentes. 

Les samedis 15 et 22 juillet, l’adresse de l’évènement est :  

Place Charles De Gaulle 

Dans le 3ème arrondissement de Lyon 

 

Le jeudi 27 juillet, l’adresse de l’évènement est :  

Place Carnot 

Dans le 2ème arrondissement de Lyon 

L’évènement est organisé par Gon'a Swing. 
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Island without Sea 

La date et l’heure de l’évènement est :  

- le mardi 18 juillet, de 20h à 21h30 

 

Le thème de la danse est la migration.  

La migration signifie que des personnes 

doivent partir de leur pays  

pour aller vers un autre pays.  

Par exemple, elles partent car : 

- il y a la guerre dans leur pays 

- elles n’ont pas de travail dans leur pays 

 

Vous pouvez venir : 

- regarder le spectacle de danse 

- danser avec les jeunes artistes 

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 7 ans 

- les adultes 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Amphithéâtre des Trois Gaules 

Au niveau de l’entrée de la Rue Lucien Sportisse 

Dans le 1er arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par la compagnie AToU. 
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Place des héroïnes 

La date et l’heure de l’évènement est :  

- le mercredi 19 juillet, de 19h à 19h40 

- le mercredi 19 juillet, de 20h30 à 21h10 

 

Ce spectacle parle de l’importance de l’art  

et des femmes dans l’espace public.  

L’espace public est un endroit  

où tout le monde peut aller.  

Par exemple, un parc et la rue  

sont des espaces publics.  

 

Les femmes ne sont pas très visibles dans le monde de l’art  

et dans la rue. 

Ce spectacle permet aux femmes d’être visibles et de montrer leurs arts. 

 

Ce spectacle de danse est à regarder et à écouter.  

Des casques audios sont prêtés pour écouter le spectacle.  

 

Vous devez réserver une place sur le site internet  

de la Compagnie Acte.  

Le lien du site internet est : Réservation Compagnie Acte 

 

L’évènement est pour tout le monde. 

http://compagnie-acte.fr/tlmd-2023-place-des-heroines-18-juillet-a-lyon-9/
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L’adresse de l’évènement est :  

Place Valmy 

Devant la mairie 

Dans le 9ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par la compagnie ACTE.  
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Les contes et lectures 

 

Les évènements de ces catégories sont des lectures. 

 

Vous pouvez venir écouter des personnes lire des histoires. 

 

Les histoires peuvent être de différents types. 

Par exemple, un conte est un type d’histoire. 

Un conte est une histoire inventée.  

 

Ces évènements sont à écouter. 

 

Dans le festival Tout l’monde dehors, il y a 7 évènements en juillet 

qui sont des lectures. 

Les dates des lectures sont notées dans le calendrier : 

Juillet 

Lundi Mardi Mercredi Jeudi Vendredi Samedi Dimanche 

     1 2 

3 4 5 6 7 8 9 

10 11 12 13 14 15 16 

17 18 19 20 21 22 23 

24 25 26 27 28 29 30 

31       
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Contes et légendes au jardin 

Les dates et heures de l’évènement sont :  

- le samedi 8 juillet, de 11h à 11h30 

- le mercredi 19 juillet, de 11h à 11h30 

 

Venez vous asseoir sous les arbres  

pour écouter la lecture.  

La lecture parle des légendes  

dans l’histoire de Lyon. 

Une légende mélange des histoires vraies et des histoires inventées.  

Une histoire vraie est avec des personnes qui ont existées.  

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 4 ans 

- les adultes 

 

Vous devez réserver une place en envoyant un mail à l’adresse : 

gadagne.publics@mairie-lyon.fr  

 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Jardin du Musée Gadagne 

Dans le 5ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par Gadagne. 

mailto:gadagne.publics@mairie-lyon.fr
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Polar en Vacances 

Les dates et heures de l’évènement sont :  

- le mardi 11 juillet, de 13h à 18h 

- le mercredi 12 juillet, de 13h à 18h 

 

Cet évènement va vous donner envie 

de lire et d’écrire des histoires.  

Il est prévu : 

- des rencontres  

avec des personnes qui ont créé les livres 

- des jeux 

- des stands pour lire des livres 

- des lectures 

Les personnes qui ont créé les livres sont : 

- des auteurs ou des autrices, qui écrivent les histoires 

- des illustrateurs ou des illustratrices,  

qui créent les dessins des livres 

 

L’évènement est pour les enfants qui ont entre 6 et 12 ans. 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Parc de la Cerisaie 

25 rue Chazière 

Dans le 4ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par Quais du Polar. 
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Biblio’parc 

Les dates et heures de l’évènement sont :  

- le mercredi 12 juillet, de 15h30 à 18h30 

- le jeudi 13 juillet, de 15h30 à 18h30 

- le mercredi 19 juillet, de 15h30 à 18h30 

- le jeudi 20 juillet, de 15h30 à 18h30 

- le vendredi 21 juillet, de 15h30 à 18h30 

- le mercredi 26 juillet, de 15h30 à 18h30 

- le jeudi 27 juillet, de 15h30 à 18h30 

- le vendredi 28 juillet, de 15h30 à 18h30 

 

La bibliothèque sort ses livres et ses jeux  

dans le parc.  

Venez vous asseoir sous les arbres pour : 

- lire 

- jouer 

- rêver 

  

L’évènement est pour tout le monde.  

 

L’adresse de l’évènement est :  

Parc Popy 

33 rue Henri Gorjus 

Dans le 4ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par la Bibliothèque Municipale  

de la Croix-Rousse. 
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Lecture musicale 

Les dates et heures de l’évènement sont :  

- le vendredi 14 juillet, de 20h à 20h45 

- le dimanche 16 juillet, de 20h à 20h45 

 

C’est une lecture musicale.  

Vous pouvez venir écouter des personnes 

lire et chanter des histoires  

écrites dans des livres. 

 

2 histoires sont lues :  

- Enragée 

- La Dot 

 

Le groupe de lecteurs s’appelle Bekis’s Company.  

Dans le groupe : 

- 3 personnes vont lire et chanter 

- 1 personne va jouer du violon 

 

L’évènement est pour tout le monde. 
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Les 2 dates ont des adresses différentes.  

Le vendredi 14 juillet, l’adresse de l’évènement est :  

Dans le Square Delfosse 

Dans le 2ème arrondissement de Lyon 

 

Le dimanche 16 juillet, l’adresse de l’évènement est :  

Dans le Parc de la Tête d’Or 

Au niveau de la Pointe de la Grande Ile 

Dans le 6ème arrondissement de Lyon 

Des flèches pour indiquer le chemin sont placées  

depuis l’entrée de la Porte de la Voûte,  

dans le boulevard Stalingrad. 

 

L’évènement est organisé par les Péniches du Val de Rhône. 
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Lectures au parc 

Les dates et heures de l’évènement sont :  

- le jeudi 20 juillet, de 10h45 à 11h30 

- le jeudi 27 juillet, de 15h30 à 16h15 

 

Des personnes qui travaillent  

dans des bibliothèques  

vont lire des livres pour les jeunes.  

Les jeunes sont par exemple les 

bébés, les enfants et les adolescents.   

 

L’évènement est pour : 

- les bébés 

- les enfants  

 

L’évènement a 2 adresses différentes. 

Le jeudi 20 juillet, l’adresse de l’évènement est :  

Parc de la Roquette 

Dans le 9ème arrondissement de Lyon 

 

Le jeudi 27 juillet, l’adresse de l’évènement est :  

Parc Montel 

Dans le 9ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par la Bibliothèque Municipale de Vaise. 
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Contes mathématiques 

Les dates et heures de l’évènement sont :  

- le jeudi 20 juillet, de 18h30 à 20h 

- le samedi 22 juillet, de 18h30 à 20h 

 

Cet évènement est une lecture  

qui parle des mathématiques.  

La lecture est accompagnée par de la musique.  

Le but est de montrer que les mathématiques sont : 

- belles 

- créatives 

- intéressantes 

- et pour tout le monde 

 

L’évènement est pour les enfants qui ont entre 6 ans et 10 ans. 

 

L’évènement a 2 adresses différentes. 

Le jeudi 19 juillet, l’adresse de l’évènement est :  

Parc de la Garde 

Dans le 5ème arrondissement de Lyon 

Des flèches pour indiquer le chemin sont placées  

depuis l’entrée de la Rue de la Garde. 
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Le samedi 22 juillet, l’adresse de l’évènement est : 

A l’esplanade des berges du Rhône 

Avant le pont Pasteur 

Dans le 7ème arrondissement de Lyon 

Des flèches pour indiquer le chemin sont placées  

depuis le 64 rue Leclerc. 

 

L’évènement est organisé par Fièvre. 
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Sous les étoiles 

La date et l’heure de l’évènement est :  

- le mercredi 26 juillet, de 18h à 18h30 

 

Le type d’histoire est un conte.  

Ce conte mélange théâtre  

et instruments de musique 

venant d’Afrique. 

Ce conte est dans un monde magique  

et plein de poésie.  

Ce spectacle est : 

- à écouter et à regarder 

- à participer en famille 

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 3 ans 

- les adultes 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Parc Chambovet 

Dans le 3ème arrondissement de Lyon 

Des flèches pour indiquer le chemin sont placées  

depuis l'arrêt de bus appelé "Hôpitaux Est - Pinel". 

 

L’évènement est organisé par la compagnie Entrelas Koncept. 
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Balade contée plus ou moins historique 

La date et l’heure de l’évènement est :  

- le vendredi 28 juillet, de 19h à 20h 

 

Dans cet évènement, il y a  

plusieurs types d’histoires : 

- des contes 

- des anecdotes 

- des légendes 

Une anecdote est des souvenirs racontés.  

Un conte est une histoire inventée.  

Une légende mélange des histoires vraies et des histoires inventées.  

Une histoire vraie est avec des personnes qui ont existées.  

 

Les histoires sont racontées en marchant dans la rue  

pour découvrir Lyon. 

 

L’évènement est pour tout le monde. 

 

L’adresse de l’évènement est :  

Place Guichard 

Dans le 3ème arrondissement de Lyon 

 

L’évènement est organisé par Coryphée. 
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Le cirque 

 

Les évènements de cette catégorie sont  

des spectacles de cirque.  

 

Le cirque est un spectacle avec par exemple : 

- du jonglage 

- des acrobaties 

- des personnes faisant l’équilibre avec des objets, comme sur un fil 

- des clowns 

Le cirque est très souvent drôle et avec peu de texte.  

 

Ces évènements sont à regarder, à écouter. 

 

Dans le festival Tout l’monde dehors, il y a 1 évènement en juillet 

qui est du cirque. 

La date du cirque est notée dans le calendrier : 

Juillet 

Lundi Mardi Mercredi Jeudi Vendredi Samedi Dimanche 

     1 2 

3 4 5 6 7 8 9 

10 11 12 13 14 15 16 

17 18 19 20 21 22 23 

24 25 26 27 28 29 30 

31       
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Etage 17 – B-side Company 

La date et l’heure de l’évènement est :  

- le mardi 25 juillet, de 19h à 19h40 

 

Ce spectacle mélange cirque et musique.  

Il raconte l’histoire de 3 personnes  

qui veulent parler entre elles  

mais elles n’y arrivent pas. 

 

L’évènement est pour : 

- les enfants à partir de 6 ans 

- les adultes 

 

L’adresse de l’évènement est :  

A Gorge de Loup  

Au Stade du gymnase Jean Zay 

Dans le 9ème arrondissement de Lyon 

Des flèches pour indiquer le chemin sont placées  

depuis le 50 Rue du Sergent Michel Berthet. 

 

L’évènement est organisé par Les Rumeurs qui Courent. 
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Calendrier 

Dans le tableau en dessous, vous trouverez : 

- les dates du mois de juillet  

- les numéros de pages en lien avec les évènements de la date 

Par exemple, la mardi 4 juillet il y a 4 évènements. 

Ils sont situés sur les pages n°8, 32, 39, et 53 de ce document.  

Du mardi 4 juillet au dimanche 9 juillet 

Dates Numéro des pages des évènements 

Mardi 4 juillet 

Page n°10 

Page n° 35 

Page n°43 

Page n°58 

Mercredi 5 juillet 
Page n°44 

Page n°71 

Jeudi 6 juillet 

Page n°11 

Page n°44 

Page n°60 

Page n°71 

Vendredi 7 juillet 

Page n°10 

Page n°13 

Page n°36 

Page n°37 

Page n°47 

Page n°60 

Page n°62 
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Samedi 8 juillet 

Page n°14 

Page n°15 

Page n°36 

Page n°38 

Page n°60 

Page n°62 

Page n°73 

Page n°82 

Dimanche 9 juillet 

Page n°17 

Page n°18 

Page n°36 

Page n°60 

Page n°73 

Page n°74 

 

Du lundi 10 juillet au dimanche 16 juillet 

Dates Numéro des pages des évènements 

Lundi 10 juillet Il n’y a pas d’évènement à cette date. 

Mardi 11 juillet 

Page n°10 

Page n°58 

Page n°75 

Page n°83 

Mercredi 12 juillet 

Page n°20 

Page n°44 

Page n°49 

Page n°76 

Page n°83 
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Page n°84 

Jeudi 13 juillet 

Page n°10 

Page n°11 

Page n°22 

Page n°64 

Page n°84 

Vendredi 14 juillet 

Page n°38 

Page n°44 

Page n°85 

Samedi 15 juillet 

Page n°23 

Page n°44 

Page n°64 

Page n°77 

Dimanche 16 juillet 

Page n°17 

Page n°18 

Page n°44 

Page n°74 

Page n°85 

 

Du lundi 17 juillet au dimanche 23 juillet 

Dates Numéro des pages des évènements 

Lundi 17 juillet Page n°65 

Mardi 18 juillet 

Page n°39 

Page n°50 

Page n°58 

Page n°65 
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Page n°75 

Page n°78 

Mercredi 19 juillet 

Page n°38 

Page n°40 

Page n°65 

Page n°79 

Page n°82 

Page n°84 

Jeudi 20 juillet 

Page n°11 

Page n°51 

Page n°65 

Page n°84 

Page n°87 

Page n°88 

Vendredi 21 juillet 

Page n°24 

Page n°25 

Page n°64 

Page n°68 

Page n°84 

Samedi 22 juillet 

Page n°15 

Page n°26 

Page n°52 

Page n°77 

Page n°88 

Dimanche 23 juillet 

Page n°17 

Page n°51 

Page n°74 
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Du lundi 24 juillet au dimanche 30 juillet 

Dates Numéro des pages des évènements 

Lundi 24 juillet Il n’y a pas d’évènement à cette date. 

Mardi 25 juillet 

Page n°27 

Page n°58 

Page n°75 

Page n°93 

Mercredi 26 juillet 

Page n°29 

Page n°38 

Page n°84 

Page n°90 

Jeudi 27 juillet 

Page n°11 

Page n°30 

Page n°77 

Page n°84 

Page n°87 

Vendredi 28 juillet 

Page n°53 

Page n°62 

Page n°68 

Page n°84 

Page n°91 

Samedi 29 juillet 

Page n°31 

Page n°32 

Page n°54 

Page n°62 

Dimanche 30 juillet 
Page n°18 

Page n°33 



Page 99 sur 99 
 

Page n°41 

Page n°54 

Page n°56 

Page n°74 

 

 

Merci à l’équipe de relecture  

du document 

 

Ce document est écrit en 

FALC.  

FALC veut dire Facile A Lire et à Comprendre.  

Ce document a été réalisé en partenariat  

avec PAIPS et l’ESAT Jacques Chavent de l’Adapei 69. 

 

 

 

Ce document a été relu et validé en 2023 par Oualid Benyounes, 

Thomas Wollo, Fabien Merville et  Fatima Mougamadou  

de l’Esat Jacques Chavent (Adapei 69). 

 


